

# *El Barcelona debe 'explotar todavía más' su estilo de juego, según Xavi Hernández*

---



Teherán, 20 may (EFE).- Xavi Hernández, que fue capitán con el Barcelona, afirmó este lunes que su antiguo club debe 'explotar todavía más' su tradicional estilo de juego porque 'históricamente' ha sufrido cuando no tiene suficiente posesión del balón.

'No ha perdido el estilo, rotundamente no, pero sí que es verdad que tenemos que explotarlo todavía más, volver otra vez a la esencia', dijo en una entrevista exclusiva con Efe en Teherán, donde hoy juega su último partido como futbolista.

Declarado defensor del estilo del juego del Barça, Xavi reconoció que no es un equipo que haya trabajado en los últimos 20 o 30 años 'a nivel defensivo' y que la falta de dominio del partido provocó su derrota ante el Liverpool en la vuelta de semifinales de la Liga de Campeones.

'El problema de la eliminatoria del Liverpool para mí es el dominio del juego, el dominio del partido, creo que lo tiene más el Liverpool que el Barcelona. Y por ahí hemos sufrido históricamente, cuando no tenemos el balón sufrimos', explicó.

No obstante, Xavi destacó que el Barcelona 'está haciendo una muy buena temporada', durante la que ha ganado la Liga 'holgadamente' y ha llegado a la final de la Copa del Rey.

'La Champions más que una obsesión es una ilusión. El Barça cuando ha ganado la Liga y ha sido dominador del juego y del partido, entonces ha ganado la Champions, y creo que por ahí hay que volver a competir', aseveró.

Sobre los nuevos fichajes de su antiguo club, afirmó que el futbolista del Ajax Frenkie de Jong es 'un futbolista extraordinario, capaz de dominar el juego, de tener la posesión del balón'.

'Es un futbolista muy completo tanto físicamente como técnicamente que marcará la pauta en el centro del campo del Barça', opinó.

Preguntado por Antoine Griezmann, que ya ha anunciado su salida del Atlético del Madrid pero cuyo fichaje por el Barcelona todavía no está confirmado, dijo que es 'un jugadorazo que se podría adaptar a cualquier nivel de juego y a cualquier estilo, modelo e idea'.

Al margen del Barcelona, Xavi también se pronunció durante la entrevista sobre la selección española, con la que se proclamó doble campeón de Europa, en 2008 y 2012, y campeón del Mundo en 2010.

Consideró que es 'cuestión de tiempo' que se consolide el relevo generacional y alabó al nuevo seleccionador, Luis Enrique, como 'un magnífico entrenador y un líder absoluto'.

'Ya está haciendo bien las cosas y las va a hacer muy bien. Y es un tema de paciencia, de confiar en la nueva generación, que es muy buena también', aseguró.

En este sentido, recordó que a su generación también les costó hacerse con títulos entre 2000 y 2006: 'Sufrimos y nadie creía en nosotros, había mucha crítica', lamentó.

Xavi cuelga hoy las botas en el estadio Azadí de Teherán en un partido de la Copa de Asia entre su club, el catari Al Sadd, y el iraní Persépolis.

Ahora se prepara para una nueva etapa como entrenador en Al Sadd, donde pretende 'ganar experiencia' para en un futuro poder volver al Barcelona, su gran objetivo.EFE

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/191175-el-barcelona-debe-explotar-todavia-mas-su-estilo-de-juego-segun-xavi-hernandez>



**Radio Habana Cuba**